



N° 291

Le 27 décembre 1990

## LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR FAVORISE LES INTÉRÊTS COMMERCIAUX CANADIENS EN ASIE DU SUD-EST

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, visitera l'Asie du Sud-Est du 6 au 23 janvier pour renforcer les relations commerciales avec la région et pour renouveler son appui d'un accord commercial multilatéral susceptible d'avantager autant le Canada que les pays en développement.

M. Crosbie commencera sa tournée officielle par une visite au Vietnam du 6 au 10 janvier, pays où les gens d'affaires canadiens sont plus actifs depuis quelques années, surtout dans le secteur pétrolier et gazier. Sa visite, la première d'un ministre canadien depuis l'unification du pays en 1976, soulignera l'amélioration constante des relations entre nos deux pays.

M. Crosbie visitera la Malaisie du 10 au 12 janvier, la Thaïlande les 16 et 17 janvier et l'Indonésie du 20 au 23 janvier. Ces trois pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) sont des partenaires commerciaux de plus en plus importants pour le Canada.

Dans les pays membres de l'ANASE, M. Crosbie soulignera l'engagement du Canada à assurer le succès des Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round.

« L'application d'un ensemble de règles commerciales équitables et convenues au plan international avantagera tous les pays, quelle que soit leur taille », a déclaré le Ministre.

Le Canada entretient de solides relations économiques avec les pays de l'ANASE. Entre 1986 et 1989, le commerce avec ces partenaires a doublé pour atteindre 3 milliards \$.

« Les compétences technologiques du Canada, par exemple dans le domaine des télécommunications, répondent très bien aux besoins de ces pays en matière de développement et